
      Città di Crema    

 

COMUNICATO STAMPA 

INCONTRO CON L’ASSESSORE REGIONALE SORTE  

E L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI CREMA 

 

Nel pomeriggio di ieri l’assessore Fabio Bergamaschi ed il Sindaco hanno incontrato l’Assessore Regionale 

alle Infrastrutture e Trasporti Sorte, il Responsabile della sua segreteria Dott. Capetti, il Dirigente del 

Settore Dell’Acqua e l’Ing. Chinaglia  del Settore Infrastrutture ferroviarie. Ha partecipato all’incontro 

anche il consigliere regionale Agostino Alloni. 

Due i temi dell’incontro. 

Il primo, il coinvolgimento di Regione Lombardia nel protocollo di intesa che l’Amministrazione Comunale 

intende promuovere con tutti gli Enti interessati alla riqualificazione dell’Area della Stazione Ferroviaria di 

Crema, nell’ambito del Progetto Crema 2020 in corso di definizione. In tal senso Regione Lombardia ha 

manifestato la propria disponibilità ad assumere la regia del documento di intesa, che coinvolgerà RFI, 

Sistemi Urbani, Fer Servizi AGI, ed è finalizzato ad intercettare anche risorse esterne, pubbliche e private. 

Il secondo tema, il trasporto su ferro della Cremona – Milano via Treviglio ed i frequentissimi disservizi che 

penalizzano i pendolari della tratta, oltre che l’impiego di materiale rotabile estremamente obsoleto. 

Nell’occasione Sindaco ed Assessore hanno consegnato personalmente la mozione a suo tempo assunta 

all’unanimità dal Consiglio comunale di Crema, oltre che la pregressa corrispondenza sul punto, ribadendo 

all’Assessore Sorte l’invito ad una visita a Crema, per incontrare i Sindaci dell’asta della Ferrovia, che 

intendono farsi interpreti delle tantissime lamentele dei cittadini in merito al miglioramento del servizio, 

così come per incontrare i pendolari, che da mesi attendono di potere rappresentare direttamente 

all’Assessore le proprie istanze. I Dirigenti Regionali hanno preso atto delle lamentele espresse, 

dichiarando di avere piena consapevolezza dei disagi patiti dai pendolari lungo la tratta in questione e di 

tenere la situazione monitorata, con un costante rapporto con Trenord, la quale, con il nuovo AD Cinzia 

Farisè starebbe rivedendo tutta la propria organizzazione e gestione aziendale. Egualmente verificheranno 

la possibilità di un avvicendamento del materiale rotabile, sebbene l’evento Expo abbia anche in questo 

caso determinato lo spostamento di convogli più recenti nelle tratte che arrivano all’Esposizione. Il Sindaco 

ha ribadito che almeno uno dei nuovi treni di Trenord dovrà essere assegnato alla tratta Cremona-Milano 

Via Treviglio. 

Bergamaschi e Bonaldi hanno anche sostenuto la richiesta, già formalizzata nelle scorse settimane, circa il 

prolungamento della linea S6 (Rho – Treviglio) fino a Crema; tale soluzione, in via sperimentale nel periodo 

di Expo, avrebbe il vantaggio di creare un collegamento diretto della nostra Città con l’Esposizione 

Universale che aprirà i propri battenti a Maggio.  Su questa richiesta l’Assessorato ha espresso perplessità 

per il periodo di Expo, che registra già una congestione delle linee, mentre non ha escluso valutazioni 

successive circa un potenziamento della linea . 



Ribadita fortemente quindi la  richiesta del cosidetto “treno diretto Crema – Milano”, lo stesso, a detta dei 

presenti, potrà invece ottenere il sostegno della Regione appena conclusi i lavori dell’Alta velocità/Alta 

capacità e dell’adeguamento  delle infrastrutture ferroviarie tra Treviglio e Brescia e cioè entro il 2016. 

“Non si è trattato di un incontro risolutivo, ma non avevamo questa aspettativa – commenta Bergamaschi -

intendevamo  doverosamente farci interpreti delle istanze dei pendolari e del nostro consiglio comunale e lo 

abbiamo fatto; al contempo volevamo sensibilizzare Regione Lombardia in merito al progetto Crema 2020 

che punta a rivoluzionare la mobilità sostenibile nel nodo di interscambio ferro – gomma di Crema, 

sottopasso ferroviario incluso e siamo soddisfatti dell’interesse dimostrato”. 

“Ora attendiamo l’Assessore Sorte a Crema – conclude Bonaldi - sia per gli incontri con i sindaci ed i 

pendolari, al fine di ascoltarne le ragioni ed assumere precisi impegni, sia perché ribadisca i propri impegni 

per quanto riguarda il “treno diretto”; sarà anche l’occasione per mostrargli l’area della Stazione 

Ferroviaria, dello Scalo Merci  e delle aree attigue, interessate dal progetto di riqualificazione che già in 

questi mesi  stiamo condividendo con RFI, Fer Servizi, Sistemi Urbani  e gli altri attori privati . I prossimi mesi 

saranno fondamentali per definire il progetto ed il protocollo di intesa ed intercettare canali di 

cofinanziamento”. 
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